
 

30172 Mestre VE – Piazza XXVII Ottobre, 54 
Tel. 041 5242650  

odgveneto@gigapec.it - segreteria@ordinegiornalisti.veneto.it 
www.ordinegiornalisti.veneto.it 

 

 

VERBALE N. 715 

DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO DEL 18 DICEMBRE 2023 

 

 

Presenti in sede: presidente Giuliano Gargano, vicepresidente Matteo Guarda, consiglieri Lino De 

Marchi, Giorgio Gasco, Alessia De Marchi. 

Assenti: consiglieri Renzo Mazzaro, Claudio Baccarin, Lidia Maggiolo, Nicoletta Masetto. 

 

Assistono l’avv. Giorgio Battaglini, consulente legale dell’Ordine, e la signora Cosetta Callegaro 

della segreteria amministrativa. 

 

La seduta è aperta alle 10.15. 

 

Mazzaro. Il presidente Gargano informa il Consiglio che il consigliere Mazzaro ha rassegnato le 

dimissioni con comunicazione del 17 dicembre. 

 

Giornalismo nelle scuole. Per l’iniziativa promossa dal ministero dell’Istruzione in collaborazione 

con il Cnog il Consiglio, su proposta del presidente, designa il collega Paolo Cagnan a partecipare 

all’incontro al liceo “Tito Livio” di Padova. Il collega ha accettato. Il Cnog mette a disposizione un 

contributo da destinare a rimborso spese per il collega. 

 

Esami professionali. Il Cnog invita gli Ordini territoriali a indicare i nominativi di colleghi aventi i 

requisiti richiesti dalla normativa per assumere il ruolo di commissario agli esami professionali per 

la sessione di aprile. Il presidente invita i consiglieri a formulare nominativi di colleghi idonei per i 

vari ambiti: quotidiani, periodici, radio e tv. 

 

Smart working. A fine anno scadono gli accordi individuali con le dipendenti per lo svolgimento 

della prestazione lavorativa in modalità “smart working”. Il presidente propone al Consiglio di 

prorogare gli accordi così come sono, con il tetto massimo del 30 % del monte ore. Il presidente 

sottolinea che l’accordo prevede la sospensione della modalità in caso di emergenze o altre necessità. 

Il presidente precisa che l’accordo deve essere accettato da ciascuna dipendente. Il Consiglio approva 

all’unanimità. 

 

Chiusura uffici. Il presidente propone la chiusura degli uffici dell’Ordine per le festività natalizie da 

mercoledì 27 dicembre a venerdì 5 gennaio 2024 con riapertura al pubblico effettiva da lunedì 8 

gennaio. Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Commissione esami cultura generale. Il Consiglio proroga per un altro anno gli attuali componenti 

effettivi e supplenti della commissione per gli esami di cultura generale e lo stesso importo dei 
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compensi che saranno erogati solo nel caso di indizione di tali esami (in allegato elenco componenti 

ed entità compensi). 

 

Solidarietà collaboratori Athesis. Il Consiglio demanda al presidente di esprimere la solidarietà 

dell’Ordine verso i collaboratori del gruppo Athesis impegnati nella protesta contro la riduzione dei 

compensi dovuta ai tagli unilaterali dell’azienda e la nuova grafica introdotta a luglio nei quotidiani 

editi. 

 

Parere di congruità. Il collega Marco Ballini chiede al Consiglio di pronunciarsi in ordine alla 

congruità dei compensi professionali giornalistici di ufficio stampa resi in regime di lavoro autonomo 

nei confronti della società committente per il periodo indicato (in allegato). Esaminata la questione, 

sentita la relazione del vicepresidente Guarda, il Consiglio approva all’unanimità di dare parere 

positivo al collega Ballini valutando gli importi richiesti congrui rispetto all’insieme delle prestazioni 

rese. 

 

Iscrizioni/cancellazioni  

(assiste la signora Cristina Cini della segreteria amministrativa).  

 

Audizione di Giorgia Crivelleri in merito alla sua richiesta di iscrizione all’elenco dei pubblicisti per 

l’attività svolta per Canale Italia. 

 

Audizione di Veronica Rizzi in merito alla sua richiesta di iscrizione all’elenco dei pubblicisti per 

l’attività svolta per Canale Italia. 

 

Audizione di Laura Tramarin in merito alla sua richiesta di iscrizione all’elenco dei pubblicisti per 

l’attività svolta per Canale Italia. 

 

Audizione di Vito Monaco, direttore di Canale Italia, in riferimento alle richieste di iscrizione 

all’elenco dei pubblicisti presentate da Giorgia Crivelleri, Veronica Rizzi e laura Tramarin. 

 

 

 

 

PRATICANTI 

Assunzioni 

 

MAESTRELLO MASSIMILIANO WITHUB 

PALADIN GIANLUCA TELEQUATTRO 

BIANCHI LEONARDO FACTA 
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Cancellati 

 

PALADIN GIANLUCA Decorrenza termini decorrenza iscrizione 

RAMMAIRONE ENZO Decorrenza termini decorrenza iscrizione 

 

 

PROFESSIONISTI 

Cancellazioni 

 

SALVIATI GIOVANNI dimissioni 

 

 

PUBBLICISTI 

Iscrizioni 

 

ANGELON GIULIA BUONENOTIZIE.IT, WHAT NOW? 

CRIVELLARI GIORGIA CANALE ITALIA 

PARENTE NICO ANTONIO Trasferito dalla Puglia 

PITTURERI VINCENZO Reiscrizione 

RIZZI VERONICA CANALE ITALIA 

RIZZO VANNA TENNISTALKER MAGAZINE 

TAZZARA NATASHA RADIO CLUB 103 

TRAMARIN LAURA CANALE ITALIA 

Sono sospese per un supplemento di istruttoria le domande presentate da Gianni Dalla Bernardina, 

Giovanni Barcaro e Silvia Scapol. 

 

Cancellazioni 

 

BOTTERI GIACOMO dimissioni 

MASELLI GIAN MARIA dimissioni 

PROSDOCIMI BRUNO decesso 

RECH DAMIANO Dimissioni art. 47 

STURARO IOLE ANNA dimissioni 

TOMMASI IRENE dimissioni 
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ELENCO SPECIALE 

Iscrizioni 

 

MARCON GIANFRANCO COLORADO 

 

Cancellazioni 

 

SALVADOR DALVANO dimissioni 

VENTRE FABRIZIO Cessazione art. 28 legge 

 

 

Revoca sospensione per pec 

Da Canal Alessia 

 

 

 

Anci Veneto. Il presidente Gargano riferisce dell’incontro avuto con il presidente di Anci Veneto, il 

sindaco di Treviso Mario Conte, sul rispetto della legge 150 del 2000 sugli uffici stampa pubblici. 

 

Corecom regionale. Gargano annuncia che la collaborazione con il Corecom veneto avviata con 

successo a ottobre proseguirà con la previsione di altri incontri di formazione professionale sul tema 

della par condicio nel periodo utile precedente alle tornate elettorali della primavera prossima. 

 

Festival del Giornalismo. Il presidente introduce l’opportunità di organizzare una serie di eventi 

formativi nel contesto del Festival del Giornalismo di Verona. L. De Marchi e Gasco propongono la 

trattazione di temi attuali che interessino l’informazione e i social nonché il linguaggio di genere, con 

relatori di rilievo. Guarda propone di ampliare ulteriormente i temi con l’offerta di eventi che 

considerino le esigenze formative di gruppi di specializzazione e del giornalismo settoriale, 

selezionando i temi di maggior portata.   

 

Verbale. Il Consiglio approva il verbale della precedente seduta di novembre. 

 

Assemblea. Il Consiglio fissa la data per l’assemblea di approvazione del bilancio a venerdì 22 marzo 

2024. 

 

 

Formazione. Sono respinte le richieste di crediti individuali presentate da Bellinello e Toffanini 

rimaste sospese per la formulazione di quesiti agli uffici dell’Ordine nazionale. Gli approfondimenti 

forniti hanno determinato il Consiglio per il non accoglimento. 
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Monitoraggio sull’esercizio abusivo della professione. Il presidente è demandato a intraprendere 

ogni iniziativa utile alla tutela della professione e del titolo di giornalista nei confronti delle presunte 

attività di esercizio abusivo della professione condotte dagli ex iscritti Andrea Genito ed Edoardo 

Andrein. 

 

Sito. Il presidente aggiorna il Consiglio sulle ultime vicende che hanno riguardato l’azienda incaricata 

dall’Ordine nazionale per la realizzazione dei siti di più Ordini territoriali. I tempi si allungano e 

alcuni Ordini sembrerebbero intenzionati a valutare la possibilità di chiudere i rapporti con la ditta 

con conseguenti ripercussioni sull’originario preventivo. La situazione venutasi a determinare non è 

soddisfacente per l’Ordine veneto. Per procedere in tempi ragionevoli al restyling del sito 

occorrerebbe valutare di rivolgersi all’attuale fornitore dei servizi informatici dell’ente oppure aderire 

alla convenzione della Regione per la realizzazione di siti istituzionali degli enti infra-regionali 

veneti. Ciascuna delle scelte presenta pro e contro da ponderare. Gargano chiederà e farà pervenire i 

preventivi. L. De Marchi auspica che la situazione possa essere sbloccata quanto prima. 

 

La seduta è chiusa alle 14. 

 

 

Venezia, 18 dicembre 2023 

 

IL SEGRETARIO F.F.        IL PRESIDENTE 

    Matteo Guarda Giuliano Giuseppe Gargano 


